

平成13年度全国中学生人権作文コンテスト入賞作品

「父の話とわたしの思うこと」

熊野中学校 竹嶋紗耶

私の父は、「共に生きる」、「共生」ということばをよく言います。地域の中いろいろな人がお互いを尊重しながら、安心して生活できる環境をつくらないといけないと書いています。父の話は難しくて私はよくわかりません。

私は養護学校につとめています。障害をもつている人のことをよく話します。

この間、父に電話がありました。長い電話でした。悩み相談の電話のようでした。

「なんで親は悩まんといけんのなんかの。なんで障害者は地域で生きれんのなんか。なんで障害者を地域は排除するなんか。これが障害者差別というもんよ。それはわしらの問題で。わしらが障害者を地域から排除しとるんよ。そんな構造を

わしらが認めとるんよ。くやしいの。わしが死ぬまでには絶対変えちやる。」と父は腹を立てたような言い方をしていました。たぶん差別のことについても差別されたが立ちます。私は差別されたくないです。人を差別したくもありません。

私は友達を大事にします。父は私の横にすわって、部その友達が他の人からいよいよ見られてなくとも、私は友達とつきあっています。

「人の行動には理由がある。それが友達のことを悪く言つてはいけないことがあります。でも部落差別や障害者差別の全部はわかりません。母は「そんな話は難しいよ。紗耶にはしないよ。」と父に言つていました。父は「しないことだろうが、きちんといくといかん。」と言いました。

ても相談にのりました。

考へていいつもりです。難しきたいと思います。そのために何をしなきやいけないのでしょうか。差別のことにつ

いて勉強しなければいけないと思います。でも今は友達を大切にすることを考えたいです。いじめなどのことも考えなきあいけないと思いますが、友達を大切にすることが今の私が一番できることだと想ひます。「友達を大切にできず私にどうして差別が許せないとばが頭からはなれません。友達を大切にすることが、将来、差別反対にどのようにつながっていくのかよくわからぬけど、これからも考えていきたいです。

私は友達を大事にします。父は私の横にすわって、部この間、父に電話がありました。私は父の言うことは許せないことなんだということはよくわかります。母は「そんな話は難しいよ。紗耶にはしないよ。」と父に言つていました。父は「しないことだろうが、きちんといくといかん。」と言いました。

Q 退職して保険料の支払が難しいのですが、何かよい方法があれば教えてください。

A 思いがけない病気やけが、失業、営業不振などの理由で保険料を納めなくてはならないときは、免除制度を利用して下さい。免除申請には、全額免除と半額免除があります。どちらの免除も申請が必要です。年金手帳・印鑑・失業の場合は失業したことが確認できる、雇用保険被保険者証や雇用保険受給資格提出された申請書をもとに、保険料免除基準により、申請者と申請者の世帯全員の所得状況や申請理由によって免除されるかどうか決定されます。

おしえて!

くわしい年金知識Q&A(34)



(住民課同和対策室

TEL 820-5604)

問合せ先

住民課保険年金係

TEL 820-5604